

Botschaft Nr. 858
28. Februar 2015

Wer sich nicht zu Jesus bekehrt, wird keine weitere Chance mehr bekommen!

Mein Kind. Mein liebes Kind. Bitte sage den Kindern der Erde heute das Folgende:

Ihr müsst euch bekehren und zu Meinem Sohn finden, sonst wird eure Seele an Seinen Widersacher verlorengehen, und größtes Leiden und Qual, Pein, Not und ein Gefühl der tiefsten Hoffnungslosigkeit OHNE Ausweg, Selbstvorwürfe, die euch "zerfleischen", und depressivste Traurigkeit und Schmerz, der eure Seele grausamst durchbohren und "zerfressen" wird, OHNE sie jemals "töten" zu können, werden euch "Qualen des Todes" bereiten, und nach dem Tod werdet ihr euch flehentlichst sehnen, ein Herbeisehnen, das niemals eintreffen wird, DENN EURE SEELE IST UNSTERBLICH, UND NIEMALS WIRD SIE VERGEHEN, DENN SIE IST FÜR DIE EWIGKEIT GESCHAFFEN, UND EWIG WIRD SIE LEBEN, DOCH **IHR** ENTSCHIEDET WO!

Wer sich nicht zu Jesus bekehrt, Meine so von Mir geliebten Kinder, wird keine weitere Chance mehr bekommen! Die Vorbereitungszeit geht zu Ende und wehe dem, der sich nicht zu Meinem Sohn bekannt hat!

Ihr habt die Wahl, Meine geliebte Kinderschar, so **wählt gut. Ein aufrichtiges JA zu Jesus genügt**, um den ersten Schritt zu setzen. **Wartet nicht mehr länger.** Amen.

Eure Mutter im Himmel.

Mutter aller Kinder Gottes und Mutter der Erlösung. Amen.